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Contesto: Assemblea di Frazione - FESCOGGIA  Data: 11 settembre 2023 
Ora: 20:00 – 21:30 

Per la popolazione di Fescoggia: 15 presenti 
 
Per il Municipio: Sindaco Giovanni Berardi, 
Vicesindaco Sandro Patocchi, Municipali Mario 
Zecchin, Giorgio Panzera e Francesca Perucchi 
Casamassima 

Luogo: Casa Patriziale Fescoggia 
 
Estensore:  
Segretario comunale Daniele Jarmorini 
 

     

Trattanda, osservazioni, risposte 

 
Benvenuto del Sindaco 
 
Il Sindaco dà il benvenuto e ringrazia i presenti. Spiega che le assemblee di frazione sono 
convocate dal Municipio almeno due volte durante il quadriennio o qualora il 10% dei residenti ne 
faccia esplicita richiesta. Le stesse sono composte dalle persone residenti nella relativa frazione,  
indipendentemente dall’età e nazionalità. Le assemblee di frazione possono organizzarsi 
autonomamente, esercitano esclusivamente funzioni consultive su questioni di interesse locale 
relative alle rispettive frazioni. 
 
Presentazione 
 
Viene presentata la nuova amministrazione comunale e un documento PowerPoint dove vengono 
indicati tutti i progetti appena realizzati, quelli in corso di esecuzione e i nuovi progetti.  
 
 
Domande della popolazione e risposte del Municipio 
 
Domanda: il Municipio è a conoscenza che il ruscello di Fescoggia viene incanalato e tutta l’acqua 
portata al depuratore di Madonna del Piano? 
 
Risposta: al Municipio non risulta ma, tramite il proprio Ufficio tecnico, farà delle verifiche. 
 
Domanda: Il Municipio ha già valutato la possibilità di installare dei tavoli e grill (ad esempio presso 
la pozza di Vezio) per favorire l’aggregazione della popolazione? 
 
Risposta: non è mai stata valutata questa possibilità ma il Municipio prenderà in considerazione la 
proposta. 
 
Domanda: viene chiesta più attenzione nella manutenzione dei parchi giochi. 
 
Risposta: l’Ufficio tecnico ha recentemente effettuato (grazie a degli specialisti) una valutazione 
sulla sicurezza degli stessi. Si concorda sul fatto che la manutenzione deve essere migliorata e 
l’Ufficio tecnico, per il tramite della squadra esterna, procederà in tal senso. 
 
Domanda: vengono poste più domande riguardo alle modalità di prelievo dei contributi LALIA 
 
Risposta: tutte i quisiti vengono risolti (vedi documento domande/risposte contributi LALIA). 
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Domanda: consa intende fare il Municipio per limitare gli abusi presso i centri raccolta rifiuti? In 
particolare l’uso di sacchi neri, la plastica gettata direttamente nei cassonetti e i sacchetti di plastica 
nell’umido. Il Municipio ha valutato la posa di videocamere di sorveglianza? 
 
Risposta: il Municipio sta valutando diverse possibilità, tra cui la posa di videocamere. È intenzione 
apportare dei correttivi. 
 
 

 


